
18. Generalversammlung Modell-Eisenbahnfreunde-Höchst 

Am 2. Februar 2024 trafen wir uns im Gasthaus Schwanen, zur 

jährlichen Generalversammlung.  

Unser Vereinsobmann Herbert Huber begrüßte alle Anwesenden  

Vereinsmitglieder.  

 

Nach dem allgemeinen Bericht des Obmannes war Karl Gregotsch mit seinem Bericht als Kassier an 

der Reihe. 

Durch unsere beiden Kassaprüfer Fredi Blum und Hermo Weiss wurde der Kassier entlastet  

Der gesamte Vorstand wurde durch die Vereinsmitglieder ebenfalls entlastet. 

Die Worte des Vertreters der Gemeinde mussten leider entfallen, da es der Gemeinde, aufgrund 

mehrerer gleichzeitig stattfindenden Veranstaltungen, nicht möglich war einen Vertreter zu 

entsenden.  

Nach zwei Jahren stand wieder die Wahl des Vorstandes an. Obmann Herbert Huber und ebenso 

alle anderen Vorstandsmitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt und nahmen die Wahl ohne 

Ausnahme an.  

Zum Abschluss wurde noch über allfällige Themen diskutiert.  

Es wurden Vorschläge für einen Vereinsausflug gemacht.  

Unser jährliches Sommerfest wird ebenfalls wieder stattfinden.  

Thema war auch eine TdoT, im kleineren Rahmen 

 
 


